

*L'Assemblée spirituelle nationale des bahá'ís de France est heureuse
de vous convier à une table ronde sur le thème :*

*« Recrudescence des persécutions à l'encontre des bahá'ís en Iran »
Exposé de la situation et échange de propositions de soutien*

*Jeudi 5 juin à 19h30
Au Centre national bahá'í*

*Animée par Mme Leila Saberan
Secrétaire-générale des bahá'ís de France*

*45 Rue Pergolèse – 75116, Paris
Téléphone : 01 45 00 90 26
Email : asn10@wanadoo.fr*

RSVP : Avant le 3 juin

Contexte de la table ronde

Après la parution le 16 mai 2008 dans le *Figaro* d'un article intitulé « Téhéran décapite la direction bahá'íe », vous avez été nombreux à nous témoigner votre soutien. Nous souhaitons vous exposer plus en détails la situation alarmante des bahá'ís en Iran, répondre à vos questions et réfléchir ensemble aux démarches à mener.

L'arrestation le 14 mai dernier des sept administrateurs de la communauté bahá'íe d'Iran marque une étape déterminante dans la recrudescence des persécutions à l'encontre des bahá'ís en Iran. Ces arrestations semblent illustrer plus que jamais la volonté du gouvernement iranien de mettre en oeuvre les fatwas du Guide de la République islamique visant à éradiquer la communauté bahá'íe d'Iran.